



CHALEUR DU FOYER

A l'intention...

...des parents, des époux, des familles

A LA DÉCOUVERTE

Nos Enfants et Nous

DE JÉSUS

Avec l'école, le caté va reprendre : Aussi nous avons pensé qu'il était indispensable de montrer, non seulement aux parents, mais à tous (car nous sommes responsables, chacun, de tous les enfants du monde ouvrier) comment se faisait progressivement la REVELATION de la Vérité à tous ces enfants qui découvrent le monde avec ravissement et curiosité...

Cette initiation se fait en trois étapes :

1°) Du baptême à l'âge de 6 ans (environ)

C'est le travail de la maman : elle seule sait trouver la manière, les mots adaptés, les exemples vivants qui formeront la base indestructible de la personnalité future : Tous les spécialistes de l'enfance savent que, contrairement à ce qu'on croit généralement, c'est de cet âge que date la formation (ou la déformation) de la personnalité chrétienne d'un enfant. Il faut une bonne fois pour toutes éviter à l'enfant toutes les stupidités dont on le bourre généralement : les « petits-jésus-en-sure », les « méchants-loups-diables/loups-ogres » terrifiants et autres étonnés. Si les enfants pouvaient parler, ils diraient sûrement : « Vous m'avez pas bientôt fini de nous raconter des histoires idiotes ? »

2°) De 6 ans à 9 ans : C'est déjà une période d'instruction, d'apprentissage de la vie chrétienne : Non seulement de ce qui est bien ou mal, à faire ou à ne pas faire. Cela serait nettement insuffisant, si on ne montrait pas en même temps que les efforts demandés à l'enfant sont à la mesure de l'affection qu'il porte à Jésus, dont le papa et la maman sont les représentants de tous les autres !..

Nous avons comme projet de demander à l'une ou l'autre maman disposant d'un peu de temps libre, de s'occuper, de temps à autre d'un groupe d'enfants de cet âge : Nous souhaitons, en même temps, trouver de telles mamans et également faire comprendre à toutes les autres le bienfait d'une telle éducation, aussi simple que profonde.

3°) De 9 à 14 ans : Avec la première communion, la Communion solennelle, (chaque enfant renouvelle, en la comprenant parfaitement, cette fois-ci, ce qui s'est passé à son baptême) et la confirmation (départ dans la vie).

Cette 3^e étape s'accomplit de la manière suivante :

— De 9 à 10 ans : Découverte de la création, et de la longue attente, par les hommes, de Jésus (Histoire sainte).

— De 10 à 11 ans : Découverte de la vie de Jésus (Evangile).

— De 11 à 13 ans : Découverte de tout ce que Jésus nous a appris et montré (Catholicisme) : A 13 ans : Communion solennelle et Confirmation.

— Enfin de 13 à 14 ans : Equipe « JEUNE-FRANCE » ou préparation directe à la vie de « grand », par la mise en application (à cet âge si difficile et si important pour l'avenir) de tout ce qui a été appris, deviné ou compris jusqu'ici...!

Nous espérons, après les travaux devant être réalisés prochainement dans l'ancienne « chapelle-réfectoire », posséder une nouvelle salle de catéchisme aménagée de telle sorte que l'enfant se trouve dans un cadre accueillant, joyeux, évocateur, où tout lui parlera du SEIGNEUR et de la joie d'être avec Lui !..



BONJOUR LA VIE

" J'AI QUATRE MOIS... "

(DIT BÉBÉ)

et je vous confie mes impressions

Il y a longtemps que je ne vous ai pas donné de mes nouvelles.

Mais depuis ma naissance j'ai eu énormément de travail. D'abord, j'ai « profité » comme a déclaré grand-mère qui me n'aurait pas retenu. Et j'y ai pris peine ; six repas par jour, vous vous en rendez compte ? Et il m'arrive de réveiller ma mère à 6 heures du matin. C'est fou ce que cela creuse de grandir. D'ailleurs on me pèse, plus souvent que l'Agâ Khan. C'est terrible, cette course contre la balance.

Pendant longtemps, je n'ai fait que dormir. Quelquefois même, je m'endormais pendant les repas. Maintenant je me civilise, je ne me réveille plus pour proclamer brusquement que j'ai faim. Je suis capable de patienter un bon quart d'heure, avant de passer aux larmes. Je raconte des histoires, mais personne ne les comprend. Mon père prétend que je deviens intéressant. Merci.

J'ai réalisé un certain nombre de performances. D'abord, il y a une personne que je reconnais bien, c'est ma mère. Quand je dis ma mère, je pense à la tête de ma mère, à ses bras, à sa poitrine aussi où sont pour moi des sources vivées. Mais comment se déplace ce grand corps, c'est un mystère. Mais, que voulez-vous, mon berceau arrive au nombre des gens, on me change (très important) sur une table, on me baigne également à une certaine hauteur. Bref, je connais surtout le plafond.

Car je m'intéresse aux choses. Quand j'avais trois semaines, une petite fille est venue me voir. Elle a été fort étonnée, parce qu'ayant guetté mon réveil pour me tendre un hochet, je n'y ai pas pris garde. Maintenant, je suis regarder. D'abord j'ai appris à tourner ma tête. Parfaitement. Cela m'a valu de nombreux efforts. Et comme je ne sais pas encore la soulever, à force de la frotter contre l'oreiller, en la tournant, je me suis fait une tumeur. Maintenant, j'arrive à tenir ma tête droite. Et si on me cale contre des coussins, je reste assis avec ravissement. Jusqu'à ce que je roule au bas du coussin...